

YMCA-Weltrat 2018 in Chiang Mai, Thailand

Du möchtest am YMCA-Weltrat den Cevi Schweiz vertreten? Die internationale YMCA-Bewegung und Menschen aus der ganzen Welt kennenlernen? Du hast vom 8.Juli bis 14.Juli 2018 noch nicht vor (und den Tag davor und danach wegen Jetlag auch nicht)? Dann bist du ja vielleicht Teil der Delegation des Cevi Schweiz am Weltrat und triffst dich mit vielen anderen Cevi-Begeisterten aus der ganzen Welt.

Wir freuen uns auf deine Bewerbung! Die Fachgruppe International wird aus den eingegangenen Bewerbungen eine möglichst repräsentative Delegation zusammenstellen. Dabei wird auf Ausgewogenheit bezüglich Geschlecht, Alter und Cevi-Erfahrung geachtet. Ca. anfangs Dezember bekommst du Bescheid, ob du in die Delegation gewählt bist.

Die Kosten für Konferenz, Unterkunft und Verpflegung in Chiang Mai werden vom Cevi Schweiz übernommen, die Reise- und Visumskosten gehen zulasten der Delegierten.

Sende deine Bewerbung mit dem offiziellen Bewerbungsformular bis **spätestens 30. Oktober 2017** an Richard Schweizer, die zuständige Person der Fachgruppe für die YMCA-Anlässe (richardschweizer@bluewin.ch). Bei Fragen kannst du dich gerne bei Richard (siehe Mail) oder Rebekka (rebekka.nussbaum@cevi.ch) melden.

Conseil mondial du YMCA 2018 à Chiang Mai, Thaïlande

Tu as envie de représenter les Unions Chrésiennes Suisses au conseil mondial du YMCA ? Tu aimerais faire connaissance de la famille internationale du YMCA et connaître de nouvelles personnes ? Tu n'as encore rien prévu du 8 au 14 juillet 2018 (même les jours avant et après à cause du décalage horaire) ? Tu pourrais très certainement faire parti de la délégation des Unions Chrésiennes Suisses au conseil mondial et rencontrer pleins de personnes enthousiastes du monde entier.

Nous nous réjouissons de ta candidature. La commission internationale choisira des candidatures des personnes qui pourront représenter la délégation suisse au mieux. Nous prêtons attention à l'équilibre des sexes, de l'âge et des expériences au sein des Unions Chrésiennes. Environ début décembre tu auras la réponse si tu fais parti de la délégation suisse.

Les coûts pour la conférence, le logement et l'alimentation seront pris en charge par les Unions Chrésiennes Suisses. Les coûts de voyage et du visa sont à la charge des délégués.

Envoie-nous ta candidature avec le formulaire officiel de candidature au plus tard le 30 Octobre 2017 à Richard Schweizer, la personne responsable au sein de la commission internationale pour les événements YMCA (richard.schweizer@bluewin.ch). Si tu as des questions tu peux volontairement contacter Richard (mail) ou Rebekka (rebekka.nussbaum@cevi.ch).